
平成２７年度 船橋会定時総会 報告

日時：平成２７年５月１０日（日）１３：３０～

場所：船橋まちづくりセンター 活動フロア

出席：（来賓）船橋まちづくりセンター所長 菅沼正様

（役員）佐藤四郎名誉会長 妹尾会長

      鈴木幸夫 池田忠 池田博樹 花形 鈴木実 萬寶 各副会長

      松島 濵中 飯田直美 山﨑 平野 高倉 松村 各理事 前小林理事

  （部長）２B部：松崎 ３A部：松野 ６部：大崎 ８部：水谷 ９部：鈴木 １０B部：田崎

１２部：近藤 １３部：佐野・絹井 １４部：大澤 １５部：須田 １６部：大竹

１７部：稗島 ２２部：登坂

  （組長）６部１２組：関                        計３３名（敬称略）

花形副会長司会により、総会開始。

１ 開会挨拶（妹尾廣子会長）

   平成２５・２６年度会長をさせて頂いた妹尾です。平成２６年度は皆様方のご協力を頂き、計画し

た事業を全て行うことが出来ました。今年度も住み良い町づくりの為、皆様方から頂いた会費をも

とに事業を行ってまいります。ご審議よろしくお願い致します。また、役員任期は２年の為、今年

度は役員改正の年です。後ほど新役員承認もございますので、宜しくお願い致します。

   

２ 来賓挨拶（船橋まちづくりセンター所長 菅沼正様）

   こんにちは。昨年４月に着任し１年経ちました。新緑眩しい時期、船橋会はもうすぐあおばまつり

で

すね。船橋まちづくりセンターの職員が変わりました。前鈴木係長が深沢まちづくりセンター所長

へ、

鈴木係長の後任として笹原達也が着任しています。昨年同様よろしくお願い致します。船橋会の

益々

の発展を祈念致します。

３ 議長選出

   全会一致で司会者一任となり、池田博樹副会長が選出。

４ 総会議案審議

１号議案 平成２６年度事業報告（萬寶通子副会長）

      平成２６年度事業報告資料により、安全安心のまちづくりの為の事業が全て実施できたこと

を報告。昨年度スタンドパイプ操作訓練を行った。１０箇所、延べ参加人数約２００名であ

った。

    ２号議案 平成２６年度決算報告（鈴木幸夫副会長）

      平成２６年度決算報告・平成２７年度予算算定資料により報告。

        収入：増額を目指しマンションに入会勧誘をはたらきかけたが思うように進まなかっ



た。

        支出：決算報告の説明事項・・・

○事務所費―事務所契約更新費用と電気代金増の為、予算額より増額に決算。

           ○防火防災費―防災マップ作成費用発生の為、予算額より増額に決算。

               ※但し、平成２７年度に東京都から防災マップ作成助成金が入る予定。

            ○行事費から、スタッフ用赤いジャンパーを購入。

○森繁久彌さんのテビエ胸像設立の協賛金を拠出。

○予備費から船橋会浴衣購入の助成を。

             

        平成２６年度会計監査報告（池田忠副会長）

             田久保監事欠席の為、池田忠副会長から報告。

帳簿・伝票・通帳・現金全てを監査し、正しく処理されていることを報告。

―１号 及び ２号議案は拍手を持って承認―

       

３号議案 平成２７年度事業計画（萬寶通子副会長）

      平成２７年度事業計画案により、今年度の事業計画を説明し、ご理解・ご協力をお願いした。

      昨年度に倣い事業計画を立案した。昨年度と日程が大きく変わっている事業は、船橋会防災訓練

が

７／５。船橋小学校避難所運営訓練が１１／７。スタンドパイプ操作訓練が１／３１・２／７・

２／１４。

４号議案 平成２７年度予算（鈴木幸夫副会長）

    平成２７年度予算案により説明。

今年度予算は、今年度の事業計画をもとに策定した。  

収入：前年度予算と同額にしている。

      支出：予算案説明事項・・・

○消防車維持費―成城消防団第３分団４部所有の消防車車険・ガソリン代。

          ○神明神社に設置している船橋会防災倉庫敷地賃料がかかる。

          ○地域活動団体助成金は、船橋地域で活動している団体に対しての助成金。

          ○予備費―老朽化している船橋会防犯灯の撤収費用を拠出する予定の為、増額。

          ○予備費増額分は、非常時対策基金から拠出。

―３号議案 及び ４号議案は拍手を持って承認―

平成２７年度事業計画案・予算案の「案」は削除

５号議案 役員承認

１．会長選出・・・平成２５・２６年度会長を務めた妹尾廣子さんが推薦され、拍手を持って会

長

に承認。

       ≪妹尾会長再任の挨拶≫

安全安心の為、事業計画・予算に添って活動していきます。よろしくお願い致しま



す。

      ２．役員承認・・・会則により役員が会長から推薦され、承認された。

          

５ 閉会挨拶（佐藤四郎名誉会長）

５つの議案が承認され、今年度も円滑に事業を進められます。ありがとうございました。

今後ともご協力をよろしくお願い致します。


